

Eindhoven. Ingrid Klimke wurde zur Vielseitigkeits-Persönlichkeit des Jahres 2015 gewählt, als beste Turnierveranstalter erhielten Aachen in der Dressur und Luhmühlen in der Vielseitigkeit die meisten Stimmen.

Wie alle Jahre veranstaltete das in Eindhoven ansässige Unternehmen BCM die traditionelle Wahl der Turniersport-Persönlichkeiten des Jahres in Zusammenarbeit mit den Lesern des selbst vertriebenen Jahrbuchs „L`Annee Hippique“ und von „Horse International“. In der Vielseitigkeit vereinte die Münsteranerin Ingrid Klimke (47) die meisten Stimmen, auf die Mannschafts-Olympiasiegerin von 2012 und Team-Weltmeisterin des letzten Jahres entfielen 43 Prozent der Stimmen. Für den Schweizer Steve Guerdat (33), Olympiasieger von London und Weltcupgewinner in diesem Jahr, votierten im Springen 44 Prozent und Dressurreiter-Persönlichkeit (15 Prozent) wurde der Brite Carl Hester (48), Entdecker und Arbeitgeber der Weltranglisten-Ersten Charlotte Dujardin.

Bei den Veranstaltern heißen die Preisträger im Springen Genf (46 %), Aachen als Organisator der Dressur-Europameisterschaft (19 %) und Luhmühlen (29 %) in der Vielseitigkeit.